愛は南から

愛南町の持つ魅力をご紹介していきたいと思います。 皆様からの掲載依頼など、気軽に情報をお寄せください。



久良ではブリの出荷が始まっています。旬であるこの時期のものは、特に「寒ブリ」と呼ばれ、脂ののりが違います。久良のブリは、船上で延髄を切断し、脱血を行うことで品質を保ち、水揚後は一匹ずつ氷を詰めた発泡スチロールの箱に収められ出荷されます。久良漁協では11月初旬から一般家庭への発送を始めています。





編集後記

11月3日は全国的には「文化の日」ですが、愛南町においては統一地方祭りが日として、各地で秋祭りが行われています。町内ではなので、各地でででではなりでではなりででではなりでではなりません。今年は広いではなが、残念ながら原年としているようと思うが、残念ながらきました。今の祭りに参加しました。

何で同じ日なのだろう、 祭りが違う日だったら見る ことも参加することも出る るのに、と思っていました が、御荘町史や一本と神社で よれば、った日には、祭々ではご馳走の 地区の家々ではご馳走や知 備して、他地域の親の出費 だったようです。

それらの出費を節約する ため、大正3年(1914年) に当時の南宇和郡長横山 襄が郡内各町村に呼びかけ て、明治天皇の誕生日であ る11月3日に統一したそ うです。

少子高齢化が進む現在、 祭りの運営にはどの地区も 苦労をしているようです が、伝統的な秋祭りは残し ていきたいものです。来年 こそは、いろいろな地区の 秋祭りを実際に見てみたい と思います。

愛南町の人口

(平成21年11月1日現在)

世帯数 10,991 戸 人口 25,831 人 男 12,077 人 女 13,754 人